

Spende statt Geschenke
**Scheck für
DRK-Speisekammer**



(ak) Einen Scheck über 2500 Euro konnten Jann (m.) und Sabine Aden kürzlich vom Geschäftsführer der Abalio-Unternehmensgruppe, Matthias Decker, für die DRK-Speisekammer in Empfang nehmen. Die Unternehmensgruppe hatte sich auch in diesem Jahr entschlossen, Kunden und Geschäftspartner nicht mit Weihnachtsgeschenken zu bedenken, sondern das Geld einem gemeinnützigen Zweck zuzuführen. „Wir möchten das Geld für die Anschaffung eines Gabelstaplers einsetzen“, sagt Jann Aden. Die Speisekammer erhält regelmäßig u.a. aus Supermärkten Waren, die dank des Staplers leichter transportiert werden können.

Foto: Kapels